
 
 
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE 
CÂMARA MUNICIPAL DE BREJINHO-RN 

Praça Presidente Castelo Branco, 204, Centro, Brejinho-RN, CEP 59.219-000 
Ata da 7ª sessão ordinária da 3ª sessão legislativa da 16ª legislatura realizada em 03 de maio 

de 2023. Presidência, Exmº Srº Presidente vereador José Ednailson do Nascimento. 

Secretários Exmºs Senhores vereadores Vera Lucia da Silva Nascimento e Diogo Medeiros de 

Lima. Ao terceiro dia do mês de maio de dois mil e vinte e três, na sala das sessões do Palácio 

João Alves Viegas, situado na Praça Presidente Castelo Branco, 204, Centro, Brejinho, estado 

do Rio Grande do Norte, precisamente às dezenove horas e trinta minutos, reuniu-se a 

Câmara Municipal de Brejinho. Compareceu à sessão, os excelentíssimos senhores 

vereadores: Aldair Jose Venancio de Morais, Vera Lucia da Silva Nascimento, Claudianor 

Marcelino da Silva, Otavio Carlos Dantas Filho e Diogo Medeiros de Lima. Havendo quórum 

regimental o senhor presidente José Ednailson declara aberta a presente sessão. Ordem do 

dia: REQUERIMENTO Nº 032/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR OTAVIO CARLOS DANTAS 

FILHO – SOLICITA IMPLANTAÇÃO DE DETECTORES DE METAIS NAS ESCOLAS MUNICIPAIS 

AVELINO MATIAS XAVIER, DINARTE MEDEIROS DE MARIZ E CRECHE ANTONIO GOMES DA 

SILVEIRA; aprovado por unanimidade. REQUERIMENTO Nº 033/2023 DE AUTORIA DO 

VEREADOR OTAVIO CARLOS DANTAS FILHO – SOLICITA IMPLANTAÇÃO DE DETECTORES DE 

METAIS NAS ESCOLAS MUNICIPAIS DA ZONA RURAL; aprovado por unanimidade. 

REAPRESENTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 023/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR OTAVIO 

CARLOS DANTAS FILHO – SOLICITA PAVIMENTAÇÃO DE TODAS AS RUAS DO CONJUNTO JACÓ; 

aprovado por unanimidade. REQUERIMENTO Nº 036/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSE 

EDNAILSON DO NASCIMENTO – SOLICITA QUE POR MEIO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

DESPORTO E LAZER, REALIZE CAMPEONATO DE CAMPO E SALÃO EM NOSSO MUNICIPIO; 

aprovado por unanimidade. Depois de lida e aprovada a ata da sessão anterior, o Presidente 

inicia desejando boa noite a todos e passa a palavra para o vereador Diogo Medeiros, que 

saúda a todos presentes e inicia agradecendo pela viagem  a Brasília, que foi de extrema 

importância a busca por mais conhecimentos pra trazer melhorias para população da cidade, 

externa também a sua oração sobre a saúde do amigo vice-presidente desta casa, e que Deus 

restaure sua saúde para que volte logo, solicita moção de pesar para o pai de Etiene, e solicita 

mais uma vez que seja visto a situação do ônibus pra o horário da tarde, solicitado em 

requerimento, que ainda aguarda a resposta da secretária de educação. O presidente volta a 

falar e em resposta ao que foi solicitado por Diogo, comunica que esteve com a secretária 

Wedna e que ela ficou de ver a situação, mas ainda não deu retorno, e passa a palavra para 

o vereador Otavio Carlos, que deseja boa noite a todos, parabeniza o prefeito por mais uma 

reinauguração da UBS na comunidade do Papuçu, com raio x e gabinete odontológico e em 

breve terá o calçamento, parabeniza também a secretária de turismo Bianca Gomes, que em 

pouco tempo, já está sendo bem elogiada. Continua citando suas orações e apreço ao amigo 

Francisco Custodio, que tanto já fez pelo povo da cidade e sendo um vereador bem atuante, 



que Deus o abençoe, e finaliza solicitando a colocação do adesivo do carro da Câmara. O 

presidente volta a falar cumprimentando a todos novamente e agradecendo a Deus por mais 

um dia de trabalho e de saúde, cita sua participação na reinauguração da UBS do Papuçu, 

parabenizando o prefeito por todo seu trabalho em prol da população brejinhense, continua 

pedindo oração pelo amigo Francisco Custodio, que Deus restabeleça sua saúde e que volte 

o mais breve aos trabalhos legislativo. Cita sua participação na Marcha de Vereadores 2023 

em Brasília, junto aos amigos vereadores, Francisco Canindé, Diogo Medeiros e Renan 

Jefferson, que foi de muita importância para o conhecimento parlamentar, que estiveram 

oportunidades de visitar gabinetes de 4 deputados federais, sendo eles Girão, Paulino, Sto. 

Gonçalvez e Robson Farias,  e a senadora Zenaide Maia, todos receberam ofícios para garantir 

recursos para nossa cidade, alguns já encaminhados depois da visita do prefeito no mês 

retrasado e outros solicitados por eles, cita também os recursos empenhados, que entrará 

nos próximos meses, para realização de praça com quiosques e banheiros, calçamentos, 

carros para saúde e também recursos para melhorias do Hospital, e finaliza citando uma 

reunião com o assessor do Ministério da Cultura para reforçar a importância dos recursos que 

será enviado a cidade, e também solicitaram em oficio um carro fossa, para melhorias desse 

serviço. Finaliza citando a presença do jurídico desta casa. Não havendo mais nada a ser 

debatido e nem submetido a votação, declaro encerrada a presente sessão ordinária, 

convocando uma outra sessão para o dia 10 de maio de 2023. 

Presidente: ________________________________________________________________ 

Primeiro Secretário: _________________________________________________________ 

Quarto Secretário: __________________________________________________________ 

Demais Vereadores:_________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

 


